

Ferienanlage in Kastaven



Viele ehemalige Königsheider haben gegenüber dem Verein den Wunsch geäußert, Nachforschungen über die ehem. Ferienanlage in Kastaven-

Retzow bei Lychen in der  zu unternehmen.

Im Zusammenhang mit der unterstützenden Begleitung der Erarbeitung einer Diplomarbeit zur Erlangung des Grades eines Diplom-Ingenieurs im Studiengang Landschaftsplanung am Institut für Stadt- und Regionalplanung, Fachgebiet Denkmalpflege an der Technischen Universität Berlin von Frau Monika Sachajska, geb. Serafin, ist der Verein zufällig auf Bauunterlagen im ehem. Verwaltungsgebäude der Königsheide gestoßen und wir begannen mit den Recherchen zum Ferienobjekt in Kastaven.

Die Ferienanlage in Kastaven wurde Ende der 60-ziger Jahre/Anfang der 70-ziger Jahre mit 6 Bungalows erbaut und bis weit in die 80-ziger Jahre als Nachfolgeeinrichtung der Ferienanlage in Prieros durch das Kinderheim Königsheide/A. S. Makarenko zur Freizeit- und Feriengestaltung genutzt.

Da diese Ferienanlage zur unserer Freude noch heute als „Forsthaus Kastaven“ betrieben wird, hat der Verein die Absicht an einem Wochenende im Frühjahr 2012 ein Treffen in Kastaven für interessierte Königsheider zu organisieren.

Wer Interesse an diesem Treffen in Kastaven hat, meldet sich bitte bis zum 30.09.2011 bei:

Dieter Engler
Telefon: 030/54709616, Email: bodoeng@web.de

oder

Sabrina Knüppel
Telefon: 030/800962065 oder 0178/6652972, Email: plumpssaeckchen@aol.com



gez. Sabrina Knüppel/Dieter Engler